

## 隣組回覧

# 溝小だより

<https://mizonobe-kahoku.edumap.jp/>

河北町立溝延小学校

学校通信 No.3 8 9

令和8年1月30日

## 3学期もよろしくお願ひいたします

1月8日(木)に、始業式を行い、47日間の3学期がスタートしました。欠席者がなく、70人全員で3学期を迎えることができました。ご家庭での生活リズム・健康管理や、楽しく充実した冬休みを過ごせたことが、子どもたちのエネルギーになっているのだろうと思います。保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。



始業式の後は、書き初めをしました。1・2年生は硬筆、3年生以上は毛筆です。

3年生以上は、12月に地域の書道の先生、工藤さんと今田さんから指導していただきました。教えていただいたことを思い出しながら、集中して取り組んでいました。

児童の書き初め作品は、昇降口が入ってすぐのスペースに、2月6日(金)まで展示しておりますので、ぜひご覧ください。

さて、ご存じの通り、河北町立小中学校整備基本計画(案)が策定されており、令和13年4月に、小学校が一つになることが計画されています。統合後の小学校は、各学年が2~3クラスで、全校児童は400人くらいになる予定です。場所は、河北中学校の敷地内で、施設一体型の小中一貫校になります。中学校の新校舎は、令和23年度に整備することを想定しているとのことです。

溝延小学校では、令和9年度に2年生と3年生が複式学級になる予定です。令和12年度は、1・2年複式、3・4年複式、5・6年複式となり、全校児童数は32名になります。

子どもの数が減少するのはさびしいですが、少人数だからこそ、友達との関わりが深くなり、また、教師の目が行き届く教育環境で、自己肯定感・自己有用感を育むことができます。今後も、つながりを大切にしながら、「友達同士の良さを認め合う子ども」「自分の良さをたくさん言える子ども」の育成をめざしてまいりますので、3学期もご理解ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

## たくさんのご来場・アンケートへのご協力、ありがとうございました

3年生が取り組んでいる「誰でも楽しい動物園プロジェクト」で、12月19日から1月8日まで、河北町児童動物園に「クイズ」「まちがい探し」「パンフレット」「図鑑」「顔はめパネル」などを設置しました。この期間、溝延小の子どもたち、保護者・地域のみなさんに多数ご来場いただき、アンケートにもご協力いただきました。アンケートを読んだ3年生の子どもたちは、とてもうれしそうでした。ご協力ありがとうございました。

# 新たな気持ちで「書き初め大会」

1月8日（木）、校内書き初め大会を行いました。一人一人が、3学期の新たな気持ちを文字に託し、練習の成果を発揮しながら、一筆一筆丁寧に書き上げました。出来上がった作品は、どれものびのびとしたすばらしいものでした。



## 小学校で待ってるよ ～就学時オリエンテーション～

1月23日（金）、第2回就学時オリエンテーションを行いました。来年度の1年生は男子8名女子1名が入学予定です。5年生の子どもたちが、新1年生に絵本を読んであげたり、一緒におにごっこをしたりと、優しく接していました。もうすっかり最高学年の顔つきです。新1年生のみなさん、溝延小学校への入学の日を楽しみに待っていますよ。



## なでしこ山でスキー練習

今年はグラウンドにしっかり雪が積もり、スキー教室の前に、なでしこ山で練習をすることができました。エッジを使って斜面を上っていく感覚や、スキー板に体重を乗せていく感覚など、基本的なことが確認できてよかったです。



## 入賞おめでとう！

【寒河江・西村山地区小学生人権書道コンテスト】

優秀賞 5年 若木 一華

